

dant que les comptes en souffrance de M. E. Lemire, pour l'année 1909, soient payés sur le crédit affecté à l'entretien des chevaux pour cette année.

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 21 janvier.

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, président, Robinson, J.-B.-A. Martin, Fraser, Séguin, Laviolette, Guay.

Le procès-verbal de la dernière séance est lu et confirmé.

1.—Soumise et lue une lettre de M.J. -Hamilton Ferns, président du bureau des Estimateurs, demandant que les services de Mlle Louise Laurin, employée temporairement comme sténographe-clavigraphiste dans ce département, soient retenus quelque temps encore.

Résolu: Qu'il soit fait droit à cette demande et que les services de Mlle Laurin soient retenus pour trois mois, au salaire qu'elle reçoit actuellement, à savoir \$12.00 par semaine, la somme nécessaire au paiement de ce salaire, à savoir \$156, devant être imputée au crédit voté pour l'administration générale du département des Finances et cette dépense étant approuvée par le Contrôleur de la Cité.

2.—Soumise et lue une résolution de la Commission de la Voirie renvoyant à la Commission des Finances la question de l'achat par la Cité des chemins appartenant à la Compagnie du chemin Saint-Michel.

Déposée sur le bureau.

3.—Soumise un compte de M. René Bauset, \$84.15, pour déboursés et travail supplémentaire *re* traduction du rapport du Juge Cannon.

Résolu: De recommander au Conseil de payer ce compte, sujet à l'approbation des avocats de la Cité, moins cependant une somme de \$6.00 qui a déjà été votée à M. Bauset pour déboursés à ce sujet.

4.—Soumise une communication du département en loi, recommandant de payer à P. Dubé une somme de \$50.00 en règlement de sa réclamation, dommages pour enlèvement d'une clôture et autres constructions, et les frais d'une action de cette classe.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

5.—Soumise une communication de M. J.-H. Bergeron, directeur général des classes du soir, demandant qu'une somme de \$200 soit votée aux écoles du soir pour achat de fournitures et de prix.

Résolu: D'informer M. Bergeron qu'une somme de \$200 a été mise dans le budget de cette année pour les écoles du soir catholiques et protestantes.

6.—Soumis les rapports suivants de la Commission de la Voirie:

(a) Pour payer un compte de \$33.75 dû à M. H. Butler pour travail supplémentaire.

(b) Recommandant la construction d'un égout dans l'avenue des Cèdres, du bout de l'égout actuel, jusqu'à une distance de 500 pieds en gagnant vers l'est, au coût approximatif de \$4,700, payable en entier par les propriétaires intéressés,

Résolu: D'approuver ces rapports.

7.—La question de payer aux représentants des journaux à l'Hôtel de Ville l'allocation de \$400 qui leur est annuellement votée depuis 1904 pour dépenses contingentes étant discutée, il est

Résolu: Vu que la Cour d'appel a décidé que le paiement de cette allocation était légale et valide, de recommander au Conseil de voter ladite somme de \$400 pour les fins en question. Ladite somme à être imputée sur le crédit pour dépenses générales d'administration.

8.—Soumis un rapport de la Commission de l'Aqueduc, demandant un crédit de \$500 pour la pose de service d'eau.

mending that the outstanding accounts of Mr. E. Lemire for the year 1909, be paid out of this year's appropriation voted for "Horsekeep".

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.

FINANCE COMMITTEE

Report of meeting held the 21st January.

Present: Ald. L. A. Lapointe, chairman, Robinson, J. B. A. Martin, Fraser, Séguin, Laviolette and Guay.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

1.—Submitted and read a letter from Mr. J. Hamilton Ferns, chairman of the Assessor's Office, asking that the services of Miss Louise Laurin, employed temporary as stenographer and typewriter in this department, be retained for some time yet.

Resolved: That the said request be granted and that Miss Laurin's services be retained for three months, at the same salary, to wit: \$12.00 per week, the sum required to pay said salary to be charged against the appropriation voted for the general administration of the Finance department, and the said expenditure being approved by the City comptroller.

2.—Submitted and read a resolution from the Road Committee referring to the Finance Committee the question of the City purchasing the roads belonging to the St. Michael Road Co.

Laid on the table.

3.—Submitted an account from Mr. René Bauset of \$84.15 for disbursements and extra work *re* translation of Justice Cannon's report.

Resolved: To recommend of Council to pay said account, subject to the approval of the City attorneys, less, however, a sum of \$6.00 which has already been voted to Mr. Bauset, for disbursements in this connection.

4.—Submitted a communication from the Law Department, recommending that Mr. P. Dubé be paid a sum of \$50 in settlement of his claim, damages for the removal of a fence and other constructions, and the cost of an action of that class.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

5.—Submitted a communication from Mr. J. H. Bergeron, general director of the night schools, asking that a sum of \$200 be voted to the night schools to purchase supplies and prizes.

Resolved: That Mr. Bergeron be informed that a sum of \$200 was voted in the budget of this year for Catholic and Protestant night schools.

6.—Submitted the following reports from the Road Committee:

(a) To pay a sum of \$33.75 due to Mr. H. Butler for extra work.

(b) Recommending that a sewer be laid in Cedar Avenue, from the end of the existing sewer to a distance 500 feet Eastwards, at an approximate cost of \$4,700, payable entirely by interested proprietors.

Resolved: To concur in said reports.

7.—The question of paying to the representatives of newspapers at the City Hall, the annual allocation of \$400 voted each year since 1904 for contingency, being discussed, it was

Resolved: Whereas the Court of Appeals has decided that the payment of said allowance was legal and valid, to recommend to Council to vote said sum of \$400 for the said purposes: the said sum to be charged against the appropriation voted for expenses of general administration.

8.—Submitted a report from the Water Committee for an appropriation of \$500 to lay service pipes.